



Blau machen in der Küche

Die Tischlerei Skoupil aus Velké Bílovice in der Tschechischen Republik realisiert maßgeschneiderte Inneneinrichtungen für Einfamilienhäuser, aber auch Aufträge zur Komplettausstattung von Weinkellern, Restaurants, Hotels und Pensionen sind keine Ausnahme. Schließlich stellt das Unternehmen hochwertige Möbel, Türen, Fenster, Treppen und sogar Tore her. Der Inhaber der Tischlerei Miroslav Skoupil und sein Team verfolgen dabei stets aufmerksam die neuesten Trends in Sachen Design, Materialien und Technologien und lassen diese in ihre Projekte einfließen.

Herr Miroslav Skoupil führte seinen Betrieb zunächst nebenberuflich, doch das klassische Handwerk, das er erlernte, und vor allem der Geruch und die Schönheit von Holz faszinierten ihn so sehr, dass er sich seit 1997 hauptberuflich der Tischlerei widmet. Mittlerweile ist aus der kleinen Tischlerei ein großes und stabiles Unternehmen mit dutzenden Mitarbeitern geworden, die seit mehr als 15 Jahren mit hochwertigen Beschichtungen von ADLER arbeiten. Der Tätigkeitsbereich des Unternehmens beschränkt sich keineswegs auf Südmähren: Zu den Referenzen zählen Innenräume, die für zufriedene Kunden in der gesamten Tschechischen Republik realisiert wurden.

Auf Wachstumskurs

„Im Jahr 2009 haben wir eine neue moderne Werkstatt mit Musterausstellungsraum gebaut, um eine angenehme Umgebung für unsere aktuellen und zukünftigen Kunden zu schaffen. Positive Reaktionen auf unsere Arbeit treiben uns an und deshalb wachsen und bauen wir ständig weiter. Derzeit arbeitet im Unternehmen ein Team von 27 Mitarbeitern,

Fakten

Ausführende Firma

Truhlářství Skoupil

<https://www.skoupiltruhlarstvi.cz>

Verwendete Produkte



Pigmopur G50

und es sind der Zusammenhalt des Teams und die herausragenden handwerklichen Fähigkeiten, die sich am meisten in der Qualität der geleisteten Arbeit widerspiegeln“, hebt Skoupil stolz hervor.

Einrichtung à la carte

Eine der neuesten Realisierungen – ein Einfamilienhaus in Moravské Žížkov aus dem Jahr 2023 - ist ein hervorragendes Beispiel für eine geschmackvolle und moderne Inneneinrichtung à la Skoupil: Die Tischlerei kümmerte sich um mehrere Schlüsselemente im Innenraum. Einbaumöbel und maßgefertigte Innentüren wurden nach dem Entwurf des Innenarchitekten aus Eichenfurnier gefertigt, das mit Klarlack PUR-Antiscratch von ADLER in der tiefmatten Variante behandelt wurde. Die eleganten Holzelemente verleihen dem gesamten Innenraum ein modernes und edles Aussehen.

Blau machen

Bei der Herstellung der maßgeschneiderten Kücheneinrichtung wurde Wert auf eine detaillierte Beratung gelegt – und als echtes Sahnehäubchen eine innovative Farbgestaltung für die Fronten gewählt: Die Tischlerei Skoupil hat diese mit **ADLER Pigmopur** im einem knallig türkisblauen Farnton beschichtet und anschließend mit dem langlebigen Möbel-Klarlack ADLER PUR-Antiscratch für extrem hohe Haltbarkeit tiefmatt ablackiert. So sind sie ein echter Leckerbissen in dem harmonischen Interieur in ansonsten natürlichen, gedeckten Farbtönen. Einige leuchtend rote, gelbe und orange Accessoires unterstreichen den frischen und flotten Look des gesamten Innenraums noch. Die Einrichtung ist harmonisch, funktional und voller Geschmack. Skoupil hatte eben wieder einmal das richtige Rezept!



Aduro Antiscratch

Kontaktperson:



Christine Kröll

📞 +43 5242 6922-232
✉️ christine.kroell@adler-lacke.com



Claudia M. Berghofer

Leitung ADLER-
Unternehmenskommunikation

📞 +43 5242 6922-231
✉️ claudia.m.berghofer@adler-lacke.com

Bildergalerie

